

Commerce avec
le Canada

En 1985, nous avons exporté en Arabie saoudite des biens et services d'une valeur estimée à 630 millions de dollars canadiens. Les principales exportations sont les voitures et camions, l'orge, le bois débité et les instruments de navigation. Les services tels que ceux qui sont offerts en vertu d'un contrat de gestion de plusieurs milliards de dollars conclu avec Bell Canada International constituent une part substantielle des rapports économiques (d'une valeur estimée à 400 millions de dollars par an).

Nos importations, surtout le pétrole et les produits connexes, ont atteint plusieurs milliards de dollars par an, mais n'ont été que symboliques ces dernières années (25 millions de dollars en 1985).